

Dukung Pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2024, Kemenag Purwakarta Salurkan Bantuan Ke Pos Pam

Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 8, 2024 - 12:05



POLRES PURWAKARTA - Dalam rangka mendukung Operasi Ketupat Lodaya 2024, Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Purwakarta salurkan bantuan bingkisan kepada petugas Pos pengamanan mudik lebaran di wilayah Kabupaten Purwakarta. Kegiatan bertema Kemenag Berbagi itu diterima langsung Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain yang diwakili Wakapolres Purwakarta, Kopol Ricky Adipratama, di Mapolres Purwakarta, Pada Jumat, 5 April 2024. Kepala Kemenag Purwakarta, DR. H Hanif Hanafi mengatakan kegiatan Kemenag Berbagi ini dalam rangka mendukung

pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2024 yang digelar Polres Purwakarta. "Kami menyerahkan sejumlah bingkisan seperti gula, air mineral, kopi, mie instan dan yang lainnya dalam membantu pengamanan perayaan Hari raya Idul Fitri 1445 Hijriyah di wilayah Kabupaten Purwakarta," ucap Hanafi. Ia menyebut, dalam penyerahan bingkisan ini pihaknya membagi menjadi beberapa tim yang ditugaskan untuk langsung memberikan ke Pos Pengamanan seperti di rest area 72A, rest area 88A dan Mapolres Purwakarta. "Kami berharap dengan diserahkannya bingkisan ini sebagai bentuk apresiasi yang dapat membantu mendukung personil yang sedang menjalankan tugas dengan maksimal di Lapangan. Dan meskipun dalam keadaan puasa, tetap semangat melaksanakan tugas sehingga kita jadikan momen ini sebagai ladang ibadah kita semua. semoga bingkisan ini bermanfaat untuk para petugas," ucap Hanafi. Melalui Operasi Ketupat Lodaya 2024 ini, Lanjut dia, diharapkan masyarakat dapat merasakan mudik aman, ceria, penuh makna, sehingga momentum hari raya Idul Fitri ini dapat menjadi sarana untuk mempererat silaturahmi, persatuan, dan kesatuan seluruh lapisan masyarakat. "Bagi masyarakat yang melaksanakan mudik untuk tetap berhati-hati di jalan mematuhi aturan lalu lintas, semoga selamat sampai tujuan. Untuk Anggota Polres Purwakarta, tetap semangat dalam menjalankan tugas kepolisian selama kegiatan Operasi Ketupat Lodaya sehingga dapat memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat. Do'a kami selalu menyertai, semoga selalu diberi kesehatan dan sukses dalam pengamanan," ucap Hanafi. Terpisah, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Wakapolres, Kompol Ricky Adipratama mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh Kemenag Purwakarta dalam Operasi Ketupat Lodaya 2024 di Wilayah Kabupaten Purwakarta. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Kami Polres Purwakarta mengapresiasi kepada Kemenag Purwakarta yang telah membantu memberikan bingkisan untuk di Pos Pam Operasi Ketupat Lodaya 2024 ini. Pemberian bingkisan kepada anggota yang sedang melaksanakan tugas di Pospam Operasi Ketupat Lodaya 2024 menjadi motivasi bagi anggota yang sedang melaksanakan pengamanan. Terlebih setiap personel dituntut harus sehat dan kuat dalam melaksanakan tugas kemanusiaan pengamanan mudik 2024," ucap Ricky. (AD)